

特別敬老祝金贈呈



大沼ハツノさん (中倉一) 95歳
大正10年12月5日生



地域の行事や話題、できごとを掲載します。
総務課政策情報係までお知らせください。
(☎55-3111)



贈呈された反射材キーホルダー



交通安全協会と村交通対策協議会から交通安全用品(反射材キーホルダー500個)が老人クラブ連合会に贈られました。贈呈式は12月1日、村地域福祉センターで行われ、石川地区交通安全協会を代表して久保木源蓬田分会長(写真中央)と永瀬成元小平分会長(写真左)から老人クラブ連合会芳賀豊治会長(写真右)に、「高齢者の交通事故が多発しているので反射材等を身に付け、交通事故防止に努めてください」と手渡されました。

むらの話題①

老人クラブ連合会に交通安全用品を贈呈

防犯広報及び夜間防犯パトロールが12月14日、セブインレブン福島平田店、Yショップ橋本等で行われ、石川地区防犯指導隊(吉田好之さん(西山一)、阿部勝美さん(上蓬田)、吉田昌樹さん(小平)の皆さんや平田駐在所の警察官、村防犯協会事務局が、年末年始の事件防止を呼びかけました。



防犯広報及び夜間防犯パトロールを実施

年末年始の事件防止を呼びかけました。



金融機関パトロールを実施

年末年始事件・事故防止運動出動式が12月6日、石川警察署で行われました。式終了後には、村防犯連絡責任者連絡会大和田良雄会長、平田駐在所の警察官による金融機関パトロールが実施されました。夢みなみ農業協同組合平田支店や村内の郵便局など金融機関を訪問し、

むらの話題②

年末年始事故防止運動

第7回
芝桜の里
読書感想文コンクール
表彰式・発表会



芝桜の里読書感想文コンクールの表彰式・発表会が10月29日、村文化祭の一環として中央公民館で行われました。

表彰式では、講堂いっぱいに詰めかけた子どもたちや保護者、地域住民が見守る中、吾妻幹廣教育長から賞状と楯が入賞者一人ひとりに手渡されました。

その後、小学校3部門・中学校部門で最優秀賞に輝いた4人が堂々と読書感想文の発表を行い、各学校での練習の成果を見事に発揮していました。

応募された感想文の内容は年々向上しており、村・学校を挙げて取り組んでいる「読書立村」を目指した活動の成果であり、子どもたちの豊かな心の育みにもつながっています。

【小学校低学年の部】

読んだ本…おまえうまそうだな
著者…宮西 達也

アンキロサウルスへ

蓬田小学校1年 瀬谷 輝昂ひだかくん



アンキロサウルス、きみ、おもしろいね。
テラノサウルス

ウルスがいった、「おまえうまそうだな」の「うまそう」というのを、じぶんのなまえだとおもってしまふなんて。テラノサウルスは、きみがおいしそうだっていういみでいったんだよ。テラノサウルスって、ほんとうはとつてもこわくて、ほかのきょうりゅうもたべちゃうんだよ。きみは、うまれたばかりだから、そんなこと知らないよね。ぼく、そんなきみのことがなんだかわいいなっておもったよ。おとうさんだともわかれた、テラノサウルスもうれしそうだったから、ぼくもあんしんしたよ。

アンキロサウルス、ぼくとおなじだね。おとうさんみたいになりたいんだなんて。ぼくも、ぼくのおとうさんみたいになりたいなっておもっているんだ。ぼくの

おとうさんは、おおきなトラックをじょうずにうんでんするんだ。だからぼくも、おとうさんみたいににおおきなトラックをうんでんしたいなっておもっているよ。それに、ぼくのおとうさんはちかちかもちだよ。でも、ぼくのおとうさんは、しごとがとてもしがしいから、アンキロサウルスのようにいろいろおしえてもらえななんだ。ほんとうは、おとうさんにサッカーをおしえてもらったり、およぎかたをおしえてもらったりしたいなあっておもっているんだ。ぼくは、アンキロサウルスがうらやましくなったよ。

アンキロサウルス、テラノサウルスに、「おわかれだ」といわれたときは、とつてもさびしかっただろうね。テラノサウルスもきつとさびしかったとおもうよ。でもね、アンキロサウルス、きみのおとうさんはほんとうは、ちがうんだよ。ほらね、やまのほうにむかつてはしつたらあえたでしよ。それがほんとうのおとうさんだよ。

ぼく、おおきくなっておとうさんになったら、アンキロサウルスにいろいろおしえてくれた、テラノサウルスのようにやさしくてつよいおとうさんになりたいなあ。